
 
 Drucksachen-Nr. 

6673/2014-2020 
 
Datum 

08.05.2018 
 
 

 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Heepen 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Heepen 17.05.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Abtransport der Baumstämme nach dem Sturm "Friederike" 
 

 
Text der Anfrage: 

Seit dem Wirbelsturm „Friederike“ liegen viele Baumstämme und Holzreste neben Wegen und in 
den Grünanlagen des Stadtbezirkes. Die Baumstämme werden auch als Kletter- und 
Spielmöglichkeit von Kindern genutzt. 
 
Frage: 
Wann werden die Baumstämme abtransportiert? 
 
Zusatzfragen: 
Wann werden die Holzreste beseitigt? 
Lässt sich die Nutzung von Baumstämmen als Spielgelegenheit mit der Verkehrssicherungspflicht 
der Stadt vereinbaren? (Falls ja, warum?) 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
gez. Schatschneider 
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